

Fecha: 10-03-2025

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Inauguran infraestructura en escuela de Corinto

Pág.: 7 Cm2: 216,3

Tiraje: Lectoría: 4.200 12.600

Favorabilidad: No Definida

DURANTE INICIO DEL AÑO ESCOLAR

Inauguran infraestructura en escuela de Corinto

PENCAHUE. Autoridades participaron en la inauguraron del año escolar 2025, instancia donde se entregaron obras de mejoramiento por más de 345 millones de pesos en la escuela Corinto, comuna de Pencahue. Junto con ello, se expuso ante la comunidad educativa y representantes de establecimientos educacionales, los logros en el ámbito de la enseñanza obtenidos en los tres últimos años, además de un plan de inversiones, que

cuenta entre sus beneficiarios a la comunidad de 55 estudiantes entre prekínder y octavo básico.

HISTORIA

Aludiendo a su propia historia el delegado presidencial Humberto Aqueveque, recordó el ejemplo de su madre, reconociendo el trabajo de los docentes. En tal contexto, llamó a los estudiantes a aprovechar este tiempo de aprendizaje. "Mi madre fue profesora, fue además diri-

genta del Colegio de Profesores y siempre recuerdo que me hacía leer a Paulo Freire, un pedagogo y filósofo brasileño; a través del ejemplo de ella y la lectura de Freire aprendí de la vocación por la enseñanza y eso reconozco y agradezco en las y los profesores presentes. Llamo a los más pequeños, a los estudiantes a no desaprovechar este tiempo en su escuela, a tomar las enseñanzas de sus profesores, entenderán que hay lecciones que

duran para toda la vida", di-

Por su parte, la seremi de Educación, Verónica Ramírez, apuntó al alza en la asistencia en escuelas y liceos de la comuna, celebrando que con el 89% de promedio durante 2024, el Maule está en los primeros lugares a nivel nacional. A su juicio, aquello refleja el éxito del plan de recuperación de asistencia desarrollado por Mineduc el año pasado, junto al trabajo en aula.



Auspiciosas son las cifras para las comunidades educativas, tanto en asistencia escolar como resultados de cuartos básicos en la evaluación censal anual.